

Berlin-Lichtenberg

Preis für Bürgerhaushalt

[01.02.2013] Der Bürgerhaushalt von Berlin-Lichtenberg wird in diesem Jahr mit der Theodor Heuss Medaille ausgezeichnet.

Die überparteiliche Theodor Heuss Stiftung verleiht in diesem Jahr ihre Medaille an den Bürgerhaushalt von Berlin-Lichtenberg. In ihrer Begründung würdigt die Stiftung das Engagement in Berlin. Seit 2005 gibt es den Bürgerhaushalt im Bezirk Lichtenberg, der damit der erste in einer deutschen Großstadt war. Bürger haben seitdem die Möglichkeit, direkten Einfluss auf ihr Wohnumfeld zu nehmen, aber auch Verantwortung für kommunale Belange zu tragen. Die Preisverleihung findet nach Angaben des Veranstalters am 20. April 2013 in Stuttgart statt.

(cs)

Stichwörter: E-Partizipation, Berlin-Lichtenberg, Bürgerhaushalt